

Discurso de intervención

Sexta sesión intergubernamental de agenda posterior al 2015: seguimiento y revisión (Follow up and review)

Miércoles 24 de junio de 2015

Agradecemos a los Co facilitadores la elaboración del borrador cero para su debate.

Nuestra delegación se alinea a la intervención de Sudáfrica en representación de G77 más China, así como lo expresado por la delegación de Ecuador en representación de CELAC y quisiéramos señalar algunos aspectos en nuestra capacidad nacional.

- Consideramos que el seguimiento y revisión de los objetivos de desarrollo sostenible a nivel nacional debe ser liderado por los gobiernos de forma voluntaria. Por lo anterior el nivel de prescripción y detalle debería de reducirse en el documento.
- Por otro lado, es necesaria la introducción de un mensaje que haga referencia a la necesidad del fortalecimiento de las oficinas nacionales de estadísticas y probablemente un llamado a una alianza de instituciones internacionales especializadas en estadísticas, para fortalecer dicha institucionalidad. Esto debe considerarse como una condición de políticas basadas en datos para acelerar el logro de los objetivos.
- Finalmente, hacemos un llamado para que las comisiones económicas regionales sean fortalecidas para que puedan jugar un rol importante en el nivel de seguimiento regional.

Muchas gracias.